

BERITA TERBARU

Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah : Lomba Cerdas Cermat Melatih Anak Untuk Berprestasi

Rosmini - MAMUJUTENGAH.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 1, 2022 - 03:38



Mamuju Tengah- Melalui Kegiatan Cerdas Cermat SD kita tingkatkan Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah yang bermoral, kompetitif dan serentak bergerak untuk mewujudkan pelajar Pancasila

Kegiatan Lomba Cerdas Cermat bertempat di aula wisma Tiga Putra Balawa

Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Kamis 31/03/2022.

Kegiatan dibuka oleh Ketua DPRD Mamuju Tengah H. Arsal Aras didampingi Kadis Pendidikan H. Busdir S. Pd, M.M, Sekdis Marhudin S. Pd, M.M, Kabid SD Muhammad Arif S. Pd, M. Pd,, Dewan Juri Anwar AN S. Pd, M.M, Ardiansyah, S. Pd. M. Pd, Baharuddin S.Pd, M.Pd, dipandu Dedi Nurpiawan S. Pd, Gr, dan Dewi Soraya S. Pd. dihadiri Kepala sekolah dan guru Pembina peserta lomba Cerdas Cermat.

H. Arsal Aras mengatakan dengan adanya lomba Cerdas Cermat akan melatih anak-anak untuk tampil dan apabila ini dirutinkan tentu akan memberi dampak yang baik bagi anak-anak kita untuk kedepannya.

“Saya mendengar bahwa ada kurikulum baru yaitu kurikulum merdeka belajar, kita dituntut untuk berinovasi baik itu inovasi Sekolah, inovasi guru kepala sekolah, jika ini terjadi maka kita bisa melahirkan anak-anak cerdas, “ucap H. Arsal Aras

Lanjutnya Kurikulum merdeka belajar memberikan ruang kepada anak-anak dan pemahaman tentang cita-citanya jadi anak tahu langka apa yang harus ditempuh tapi ini tidak lepas dari peranan guru dalam mengarahkan anak-anak kita.

Sementara Kadis Pendidikan H. Busdir menyampaikan kegiatan Cerdas Cermat adalah langkah awal meningkatkan semangat anak-anak dalam belajar, semenjak adanya pandemi semangat anak-anak kita jadi menurun maka kami dari dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah membuat terobosan agar anak-anak termotivasi untuk belajar dengan adanya cerdas Cermat ini.

“Mari kita bangun kerjasama, bersinergi supaya Pendidikan di Kabupaten Mamuju Tengah selalu meningkat dan anak-anak kita bisa berprestasi, “tutup H. Busdir.